
 

 

 

 

 

 

多度津町 

若手職員ワーキング 

第５回 まねきねこ課 会議報告書 
 

 

 

 

 

 

◆日時  平成 28 年 12 月 12 日（月）  17：30～20：30 

 ◆場所  多度津町役場 

 ◆内容  第４回目の振り返り 

Ｗｅｂサイトについて 

      ロゴマークについて 

      プロジェクトの検討 

      プロジェクトの具体化 

 ◆プログラム 

  １．開会 

  ２．Ｗｅｂサイトについて 

  ３．ロゴマークについて 

  ４．プロジェクトの検討 

  ５．グループワーク実施、プロジェクト具体化 

 

 

平成 28 年 12 月 22 日 

 

 

 

 



 

 

 

■参加団体・若手町職員一覧 

 所属 参加人数 合計 

若
手
町
職
員
ワ
ー
キ
ン
グ
グ
ル
ー
プ 

政策企画課 3 

18 名 

産業課 2 

総務課 2 

教育課 3 

町長公室 2 

住民課 1 

税務課 1 

福祉保健課 1 

建設課 1 

環境課 1 

上下水道課 1 
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第４回 会議の実施内容 

 

 

■全体の流れ 

次  第 役割 実 施 項 目 

挨拶・開始あいさつ 事務局 ・最初ご挨拶 

・配布資料の確認（当日の流れ、Ｗｅｂ資料、ロゴ、

プロジェクトシート、プロジェクト一覧） 

17：30～17：35  

資料説明 

当日及び今後の進行説明 

17：35～17：50 

JP総研 

 

・第４回目の振り返り 

・検討内容についてご説明 

・今後の流れについて 

検討内容① 

17：50～18：20 

ＪＰ総研 ・Ｗｅｂサイトについて 

 →提示案について意見を募る 

検討内容② 

18：20～19：20 

ＪＰ総研 ・まねきねこ課のアイデアについて 

 →第４回全体会で出た意見について精査 

・プロジェクトを具体化 

 →プロジェクトシートを完成させる 

まとめ 

19：20～19：30 

ＪＰ総研 

事務局 

・次回の実施について説明 

 

■会議の目的 

   ○第４回会議の振り返り 

   ○Ｗｅｂサイトの内容の検討 

   ○ロゴマークの検討 

   ○プロジェクトの検討 

   ○プロジェクトの具体化 
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第４回 会議まとめ 

 

（1）第４回会議の振り返り（講義形式） 

 第４回目で話し合ったプロジェクトの一覧をもとに説明した。どういったプロジェクトが

出たのかを参加の職員で情報共有をした。 

 

 

（2）Ｗｅｂサイトについて 

  第２回目の全体会で話し合ったＷｅｂサイトについての意見と事務局内で協議した内容

をもとに、サイトマップをもとに全体の構成とデザイン等の検討をした。 

  ＳＮＳでの発信方法については、更新頻

度の高い方法と、住民の姿をのせるための

しかけが必要であると話し合った。 

  暮らし、観光、仕事の３つのコンテンツ

については、見る人にとってよりわかりや

すくデザインした方が良いのではないか

といった意見もあり、新着ニュースなどが

わかる項目を設けた方が良いという意見

もあった。 

  デザインについては、全体の方向性を確

認し、提示内容をもとに進めていくことを

確認した。 

 

 

（3）ロゴマークについて 

  ロゴマークについては、現在の案をもとに意見出しをした。用途に合わせて、猫の部分

を変更させていく方法や、たどりつくイメージをもとに矢印をあせて、リボンや蝶ネクタ

イを表現する方法など話し合った。 

 

（4）プロジェクトの検討について 

  第４回で話し合ったプロジェクトについて、実現性や戦略期間中に実施できるかどうか

を踏まえた上で、プロジェクトを精査した。 

  その後、プロジェクトごとに班を分け、内容について具体化した。 
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第４回会議 総括 

 

（1）Ｗｅｂサイトについて 

デザインの方向性については、意見を出し合い、まねきねこ課の全体会で提示できる内

容を検討することができた。更新頻度をあげるためにも、住民の方の協力を得ることや、

ＳＮＳをうまく活用することが今後は求められる。 

 

（2）ロゴマークについて 

これまでのまねきねこ課での意見をもとに、佐柳島のとび猫からくる猫モチーフについ

ては、使用方法を再度検討し、矢印がたどりつくイメージになるリボンや蝶ネクタイをモ

チーフに進めていくことも検討する。まねきねこ課での意見をはかりながら、ロゴマーク

については、検討を重ねていく。 

 

（3）プロジェクトについて 

実現性や戦略期間中に実施できるかどうかを踏まえた上で、プロジェクトを精査するこ

とに、アクションプランとしての実効性が出た。今後は、まねきねこ課での意見も踏まえ、

戦略を策定したあとに実行できるしくみについて話し合いが必要である。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【当日の様子】 


